

Formel 1

Auch wenn sich viele Bewohner*innen für den Formel-1-Zirkus interessieren, möchten wir alle bitten, unseren Rundkurs in der WGM nicht als Trainingsstrecke für Motorfahrzeuge zu missbrauchen. Bitte fahren sie **langsam (Schrittempo)** und reduzieren sie Fahrten innerhalb des Areals auf ein Minimum.

Gerne dürfen auch «fremde» Fahrzeuglenker*innen (Taxi, Essenslieferanten, Paketzusteller, etc.) darauf aufmerksam gemacht werden, dass in unserem Areal ein allgemeines Fahrverbot herrscht und das Rücksicht auf spielende Kinder und anwesende Personen genommen werden soll.

Veloständer

Der Vorstand hat festgestellt, dass vermehrt Velos und Trottinets vor den Hauseingängen abgestellt werden. Bei den Gehwegen zu den Wohnhäusern handelt es sich um Flucht- und Rettungswege und kann für Personen mit Kinderwagen, Rollatoren, Rollstühlen etc. zu einem Hindernis werden. Bitte benutzen sie die dafür vorgesehenen Velounterstände auf unserem Areal und bitten auch ihre Gäste, diese zu benutzen.

Langfinger

In den letzten Monaten kam es mehrfach zu Einbrüchen in den Kellern und zu Diebstählen von E-Bikes und Motorrädern aus der Einstellhalle. Bitte seien Sie wachsam und gewähren Sie nur Personen, welche Sie kennen, den Zutritt zu unseren Gebäuden.

Sommernachtsfest 2024

Nach längerer Pause findet dieses Jahr wieder ein Sommernachtsfest statt. Als Termin wurde der 10. August 2024 festgelegt (weitere Infos folgen). Bitte reservieren Sie diesen Termin in ihrer Agenda. Genossenschaftler*innen, welche gerne bei der Organisation oder Durchführung des Sommernachtsfest mithelfen möchten, können sich bei unserem Vorstandsmitglied Alain Graf (alain.graf@metzgersmatten.ch) melden.

Statutenrevision

Nachdem der Revision der Statuten der Wohngemeinschaft Metzgersmatten an der diesjährigen GV zugestimmt wurde, wurde (wie angekündigt) eine Arbeitsgruppe gebildet. Evelyne Roth, René Baumgartner und Thomas Müller werden zusammen mit den beiden Vorstandsmitglieder Ivo Wuest und Uschi Schmid die Statuten überarbeiten und wenn möglich an der nächsten GV zur Abstimmung bringen.